

50 Jahre sind genug – Jede Frau hat das Recht auf Anerkennung ihrer Würde!

Von Frauenwürde e.V. und KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche*

Der Verein *Frauenwürde e.V.* und die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* begrüßen und unterstützen den Gesetzentwurf von Abgeordneten des Bundestages zur Neuregelung des § 218 StGB.

...

Übernahme der Presse-Mitteilung von *Frauenwürde e.V.* und *Wir sind Kirche*:

<https://www.scharf-links.de/news/detail-topnews/150-jahre-sind-genug-jede-frau-hat-das-recht-auf-anerkennung-ihrer-wuerde>

Zuletzt geändert am 09.12.2024